



Nomos

Legalisierung durch Duldung?

Die strafrechtlichen Folgen des Glücksspielstaatsvertrages 2021



Abstrakt-generelle Duldungen im europäisierten Glücksspielstrafrecht

Zur Strafbarkeit/Straflosigkeit der Veranstaltung und
Bewerbung virtueller Automatenspiele gemäß § 284 StGB
im Kontext des Glücksspielstaatsvertrages 2021

Von Prof. Dr. Karsten Gaede

2021, 169 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-8487-8150-8

(Baden-Badener Beiträge zum Glücksspielrecht, Bd. 1)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8150-8

Gaede untersucht die kaum erörterte Frage, ob Duldungen der Verwaltung dem Vorwurf unerlaubten Glücksspiels vor dem Hintergrund des EU-Rechts entgegenstehen. Er zeigt, dass das bis zur vollen Vollziehbarkeit des Glücksspielstaatsvertrages 2021 etablierte Übergangsregime die Strafbarkeit begrenzt. Im Einzelnen legt er dar, weshalb ein totales Internetverbot für virtuelle Automatenspiele nicht mehr unions-

konform ist. Er verdeutlicht, dass auch generelle Duldungen § 284 StGB ausschließen können, wenn sie im Einklang mit dem gesetzlichen Ermessen der Behörden stehen. Gaede thematisiert die Rechtslage vor und nach dem 1.7.2021. Der Autor ist Mitherausgeber der Reihe und Professor insbesondere für deutsches und europäisches Wirtschaftsstrafrecht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Abstrakt-generelle Duldungen im europäisierten Glücksspielstrafrecht

Zur Strafbarkeit/Straflosigkeit der Veranstaltung und
Bewerbung virtueller Automatenspiele gemäß § 284 StGB
im Kontext des Glücksspielstaatsvertrages 2021

By Prof. Dr. Karsten Gaede

2021, 169 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-8487-8150-8

(Baden-Badener Beiträge zum Glücksspielrecht, vol. 1)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8150-8

Gaede examines the little-discussed question of whether administrative acquiescence precludes the accusation of unlawful gambling against the background of EU law. He shows that the transitional regime established until the full enforceability of the State Treaty on Gambling in 2021 limits criminal liability. In detail, he explains why a total internet ban on virtual slot machine games is no longer in conformity

with EU law. He clarifies that general tolerations can also exclude § 284 StGB if they are in accordance with the legal discretion of the authorities. Gaede discusses the legal situation before and after 1.7.2021. The author is co-editor of the series and professor in particular of German and European economic criminal law.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary